

La ministra del STJ, Claudia Fernández visitó la Oficina de la Mujer

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 05 Septiembre 2024 12:53

La ministra del Superior Tribunal de Justicia Claudia María Fernández visitó esta mañana las dependencias de la Oficina de la Mujer para interiorizarse de la marcha de la misma y las actividades programadas para el año en curso.

La magistrada dialogó con la titular del área, María Silvia Zaragoza y con las demás integrantes de la Oficina, en un marco ameno y cordial.

La conversación giró en torno a temas relacionados con el funcionamiento de la Oficina de la Mujer del Poder Judicial, tras lo cual la magistrada se puso a disposición para llevar adelante todas las actividades que tengan que ver con dicha área.

